

# 給食だより 🎤



令和6年度 10月号 東京都立葛飾盲学校 校 長 岩下 桂郎

**萩嵐が吹き、外で過ごすには気持ちのよい季節となりました。** 

また、この時季は「砕質の萩」、「食欲の萩」といわれるよう、さんま、きのこ、くり、さつまいも、りんご、なし等、省の食材がたくさんあります。 豁 食 でも省の食材を提供します。 季節の乳りに 澎謝して、おいしい萩の砕質を楽しんでください。

# がつ きゅうしょくしょうかい 10月の給食紹介

### ~ 給食試食会~

11日 保護者様を対象に豁食試食会を予定しています。当日の献立は冀凿をご確認ください。

#### ~食材体験~

20日 食材体験「しめじ・えのきたけ」

~雑士斧~

30 日 雜馬道

・豆腐めし





### ・上州きんぴら

通常のきんぴらで使うごぼうよりも、大く切り、豚肉を加えて作るのが特徴です。 群馬県で 1983年に 群馬県で国民体育大会が開催された際に、 群馬県の 名産品である豚肉、しいたけ、こんにゃくなどを使用した新たな郷土料理として生まれた料理です。

#### こんげつ たの きゅうしょく ~今月のお楽しみ 給 食 ~

18 日 (金) 中学部 1 年 1 組 「僕達の大好きを集めたメニュー」

- ・海鮮塩焼きそば
- きのことブロッコリーの炒めサラダ
- ・わかめスープ・ガトーショコラ
- きゅうにゅう ・ 牛 乳

## スポーツの秋 運動と食事

気持ちよくスポーツに取り組むためには食事が重要なかぎを握っています。私たちは毎日の食事から、一体をつくったり、動かしたりするための栄養素を得ています。朝食を扱いたり、栄養のバランスが一流ったりすると、スタミナ切れを起こすこともあります。 また、一体の疲労回復のためには十分な栄養と睡眠をとることが大切です。一体の疲労は乳酸という物質が蓄積されて起こります。運動後は、たんぱく質が多い食べ物をとることがおすすめです。

#### あき みかく しんまい 秋の味覚 新米



10月の給食目標は、

「食べ物の産地やおいしい季節を知ろう」です。 秋は、日本人の食生活に欠かせない栄が収穫される時期です。 収穫されたばかりの栄は「新菜」と呼ばれ、酱りがよく、やわらかいことが特徴です。 能学の状況を鑑みて、道能算産のはえぬきを中心に、さまざまな産地や銘稿の栄を使用する予定です。

24日(火)小学部2年1組 「いっぱい食べましょうメニュー」

- ・ごはん ・**鶏のからあげ**
- ・野菜のごま酢和え ・そうめんすまし汁
- ・季節のフルーツポンチ・牛乳

